



## **Bicitaxismo debe reglamentarse en Bogotá**

### **Concejo de Bogotá**

"El bicitaxismo debe reglamentarse y organizarse. Son hombres y mujeres que requieren apoyo y son una realidad de la movilidad en Bogotá", con esas palabras el concejal del Partido Conservador Roger Carrillo instó a la Administración Distrital para que esta forma de empleo que crece de manera exponencial en la ciudad, se formalice.

La Comisión del Plan del Concejo ahondó en este fenómeno que nació en Bogotá a finales de la década de los 90's y que a la fecha es una solución de trabajo y opción prioritaria de transporte para muchos.

"Kennedy es la localidad donde hay más personas que se dedican al bicitaxismo con %51.4 de las más de 10 mil que se dedican al oficio", indicó el concejal Carrillo en su debate según el trabajo de campo que efectuó.

"La principal motivación para el uso del bicitaxi es el ahorro del tiempo y la ausencia e ineficiencia del transporte público", expresó Carrillo lo cual fue corroborado por su compañera de bancada Gloria Díaz Martínez quien afirmó que esta forma de transporte "suple el transporte formal que no llega a los rincones más extremos de la ciudad".

Entre tanto, de la bancada citante Nelson Cubides también intervino para señalar que "la formalización del bicitaxismo aportaría al desarrollo del modelo de ciudad que se pretende".

En el debate se hizo presente el presidente de la Federación de Bicitaxismo, Jaime González, quien pidió la formalización y que se valore "el aporte alternativo que hoy se ofrece siendo una solución al transporte de los ciudadanos".

Para los integrantes de la Comisión del Plan como para cabildantes de otras comisiones, el bicitaxismo debe verse como una realidad de la movilidad que no puede ser desatendida y su formalización es una oportunidad única para que la Administración del alcalde Enrique Peñalosa brinde las garantías y el reconocimiento que este oficio amerita.

El presidente de la Comisión del Plan Andrés Forero, decidió integrar una Comisión Accidental para que trabaje de la mano con el Gobierno Distrital una propuesta estructurada que logre la formalización del bicitaxismo.

Dicha Comisión quedó integrada para los concejales Gloria Díaz Martínez del Partido Conservador, Celio Nieves del Polo Democrático, Yefer Vega de Cambio Radical, Juan Carlos Flórez de ASI y María Victoria Vargas del Partido Liberal.

*Este documento fue tomado directamente de la página oficial de la entidad que lo emitió.*